

Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass die ADAC Aktion „Und Tschüss“ nunmehr auch in Eitorf auf den klassifizierten Straßen (Bundes-, Land- und Kreisstraßen) durchgeführt wurde. Die Verzögerung sei dadurch bedingt, dass der Landesbetrieb Straßen diese Aktion zuerst in der Gemeinde Windeck abgeschlossen habe.

Bei der zwischenzeitlich stattgefundenen Verkehrsschau im März diesen Jahres ging es in diesem Zusammenhang, neben den verschiedenen anderen Anträgen aus Politik, Bürgerschaft etc. auch um die Entfernung überflüssiger Verkehrsschilder auf Gemeindestraßen. Beigeordneter Sterzenbach führt fort, dass dem Ausschuss das Ergebnis dieser Verkehrsschau vorgelegt werde, sobald das Straßenverkehrsamt diese Anordnungen übersandt hat.

Weiterhin gibt Herr Sterzenbach bekannt, dass er den Landesbetrieb Straßen schriftlich um Auskunft gebeten habe, ob die Ortsumgehung L 333 Hennef / Greuelsiefen wie geplant, bis zum Jahr 2015 fertiggestellt werde. Weiterhin habe er den Landesbetrieb auf Straßenschäden der L 86 zwischen Mühleip und Eitorf sowie abschnittsweise im Schmelztal hingewiesen und um schnellstmögliche Deckensanierung gebeten.

Die nächste Bekanntgabe betrifft einen Bürgerantrag auf Rückstufung des Feldweges „Am Hollenbach“ in den alten Status. Dieses Thema wird in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr behandelt.